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A   : FREDY OTÁROLA PEÑARANDA 

       Presidente del Congreso de la República. 
 

DE   : MESIAS A. GUEVARA AMASIFUEN. 
       Congresista de la Republica. 
 

ASUNTO  : Semana de Representación. 

FECHA  : Lima, 02 de Junio del 2014.  

 

Mediante el presente me dirijo a usted, para saludarle cordialmente y a la vez informarle 

sobre las actividades realizadas en la Región Cajamarca, durante la semana de 

representación, comprendida entre el 26 al 30 de Mayo del presente año. Las actividades 

realizadas fueron las que se describen a continuación: 

 

 Reunión de trabajo con la Alcaldesa del distrito de Nanchoc, provincia de San 
Miguel, quien manifestó que el proyecto de agua y saneamiento de su distrito está 
inconcluso y que cuentan con solo dos horas de agua al día por lo que solicitó 
apoyo en la gestión para su culminación.  
 

 Reunión con regidores de la Municipalidad Distrital de Bolívar y el gobernador 
distrital, quienes señalaron que por parte de la población existe oposición a la mina 
de hierro por lo que solicitaron apoyo ante diferentes instituciones del Estado. 

 
 Reunión con el director de la Institución Educativa Nº 82758 en el distrito de 

Bolívar, provincia de San Miguel, quien solicitó módulos de 15 computadoras y la 
reconstrucción de su centro educativo.  

 
 Reunión con el alcalde del distrito de Llama y autoridades del caserío Carniche, 

distrito Llama, provincia de Chota, quienes pidieron apoyo para la ampliación del 
Sistema de  Agua Potable y Saneamiento por lo que se pidió apoyo en la gestión 
de presupuesto ante el Ministerio de Vivienda. Se conformó una Comisión con un 
representante por cada caserío para programar una reunión con dicho Ministerio.   
 

 Audiencia con el alcalde, padres de familia, docentes y alumnos de la institución 
Educativa Sagrado Corazón, y pobladores del Centro Poblado La Ramada, distrito 
Llama, provincia de Chota, quienes agradecieron públicamente el apoyo por la 
gestión ante la Comisión de Presupuesto donde se les provee  189 028.75 mil 
nuevos soles para la elaboración del perfil técnico de la sustitución de la 
infraestructura educativa y dotación de equipamiento educativo de la IE Sagrado 
Corazón de Jesús. Solicitaron que se continúe apoyando la gestión hasta lograr su 
construcción. 
 

 Reunión con autoridades, funcionarios y pueblo del distrito de San Juan de 
Licupis, provincia de Chota para ver proyectos de irrigación e infraestructura como  



la pavimentación de la localidad y la rehabilitación de la carretera Pampas – San 
Juan de Licupis – San Antonio, donde se solicitó apoyo en la gestión. Las 
autoridades de Salud pidieron apoyo para la implementación del Puesto de Salud 
con equipamiento y ambulancia. 

 
 Reunión con el comisario del distrito de Miracosta, provincia de Chota. 

 

 Reunión con regidores y teniente gobernador de Tocmoche, provincia de Chota, 
quienes pidieron apoyo para gestionar el financiamiento del proyecto de 
electrificación y saneamiento de su distrito, el mismo que ya viene siendo 
elaborado mediante un estudio técnico. 

 
 Se entregó constituciones para primaria y secundaria en todos los distritos 

visitados de la provincia de Chota y San Miguel. 

 
 Participó de la juramentación de los Policías Escolares del distrito Baños del Inca. 

 
 Reunión con los vecinos del distrito de Baños del Inca para ver la problemática de 

falta de agua potable en algunos caseríos. 

 
 Reunión de trabajo con el alcalde y regidores de Baños del inca para tratar el 

problema del proyecto minero Unicornio 2. 

 
 Reunión de trabajo con el alcalde de Baños del Inca Jesús Julca y el alcalde 

provincial de Cajamarca Ramiro Bardales para tratar la problemática de 
saneamiento de la propiedad de las áreas públicas del distrito de Baños del Inca. 

 
 Reunión de trabajo con el presidente en funciones del Gobierno Regional de 

Cajamarca, Dr. César Aliaga y otros funcionarios. 

 
 

Es todo cuanto informo a usted para su conocimiento y fines pertinentes. Adjunto 

algunas fotografías de las reuniones sostenidas. 

 

Atentamente,  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Después de la reunión de trabajo con el alcalde Ediles Mariñas Vergaray y 

regidores de la Municipalidad Distrital de Bolívar 

Con la Alcaldesa del distrito de Nanchoc, provincia de San Miguel, Dra. 
Vanessa Liliana Becerra Balcazar. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Participando de una reunión con el alcalde del distrito de Llama y 
autoridades del caserío Carniche, distrito Llama, provincia de Chota. 

 

Un saludo previo con autoridades del distrito Llama, provincia de San 
Miguel antes de la audiencia realizada en el Centro Poblado La Ramada. 
 



 

 

 

 

Junto a los regidores de Tocmoche, provincia de Chota, quienes piden 

apoyo para el financiamiento de sus proyectos de electrificación y 

saneamiento. 

Reunión con funcionarios y pobladores del distrito de San Juan de 
Licupis, provincia de Chota. 

 


